



batubide

batubide

Boletín electrónico

Boletín Nº 24.
21 de marzo 2011

Noticias generales y de universidades

El 6 de marzo se ha publicado en el BOE la Ley de Economía Sostenible

En su Disposición Adicional decimonovena se recoge el Proyecto de Ley de Movilidad Sostenible. "En el plazo de seis meses desde la aprobación de esta Ley, el Gobierno presentará a las Cortes Generales un Proyecto de Ley de Movilidad Sostenible que sentará las bases para fomentar la accesibilidad y la movilidad sostenible, reforzar la seguridad del tráfico de personas y mercancías y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero"

La UPV/EHU debate sobre el mejor modo de lograr que Vitoria-Gasteiz sea 100% verde y sostenible

Las II Jornadas de Sostenibilidad del Campus de Álava llevan por título 'Campus Verde en una Ciudad Verde'

https://zabaldu.ehu.es/web/ehutaula/diario?p_p_id=listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7&p_p_lifecycle=0&p_p_state=normal&p_p_mode=view&p_p_col_id=column-5&p_p_col_count=1&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_cur=1&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_delta=20&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_keywords=&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_advancedSearch=false&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_andOperator=true&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_groupId=10177&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_version=1.0&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_accion=contenido&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_jspPage=%2Fhtml%2Fportlet%2Fext%2Flistado%2Fview.jsp&listado_ehutaula_WAR_EHUTaulaGestionportlet_INSTANCE_R0d7_articleId=479429

La Universidad de Valencia acoge un taller sobre recarga de vehículos eléctricos.

La Universidad de Valencia acoge los días 21 y 22 de marzo un Workshop sobre recarga de vehículos eléctricos, su impacto sobre la actual red de distribución, los surtidores de recarga ultra-rápida o el estado actual de las tecnologías de las baterías.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1740&c=1&idm=5&pat=5>

El Gobierno aprueba un conjunto de medidas para impulsar la política de Seguridad Vial para el período 2011-2020

Estas actuaciones están encaminadas a cumplir la recomendación de la Comisión Europea de reducir a la mitad el número total de víctimas en accidente de tráfico para 2020

http://www.mir.es/DGRIS/Notas_Prensa/Ministerio_Interior/2011/np022504.html

Rubalcaba contesta a Fernando Alonso que en EEUU "no conducen dormidos"

El ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha señalado que en Estados Unidos hay una limitación de velocidad de 110 km/h en autopista y autovía y nunca les ha visto "conduciendo dormidos".

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110301/mas-actualidad/sociedad/rubalcaba-contesta-fernando-alonso-201103011610.html>

El Supremo rechaza suspender la bajada del límite de velocidad

El Tribunal Supremo (TS) ha rechazado la petición de la asociación 'DVuelta' y el 'Movimiento 140' de suspender como medida cautelarísima la bajada del límite de velocidad a 110 kilómetros por hora mientras se resuelve el recurso presentado

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110311/mas-actualidad/sociedad/supremo-desestima-suspender-cautelaramente-201103111151.html>

El petróleo dispara la inflación

Las empresas que pagan más en su factura energética y que también sufren el encarecimiento del transporte, acaban por repercutir estos costes adicionales en los precios finales de bienes y servicios

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110301/economia/petroleo-dispara-inflacion-20110301.html>

Los españoles pagan 1.600 millones más en carburantes que los alemanes o los franceses

La Comisión Nacional de la Competencia (CNC) calcula que los consumidores de carburantes de automoción están afrontando en España un sobrecoste de 1.600 millones al año con respecto a los franceses o alemanes

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/rc/20110314/economia/espanoles-pagan-millones-carburantes-201103141455.html>

Las víctimas de tráfico negocian con el Gobierno subir las indemnizaciones

La Fiscalía de Seguridad Vial cree urgente acabar con esta injusta situación que viven las víctimas; un colectivo que su máximo responsable, Bartolomé Vargas, considera «abandonado y desprotegido»

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110314/pvasco-espana/victimas-trafico-negocian-gobierno-20110314.html>

Las bicis podrán ir por la acera y se prohibirán los cascos 'quitamultas' no homologados

Tráfico dará prioridad a las bicis frente a los coches en las calles limitadas a 30km/h. Tráfico modificará este año el Reglamento General de Circulación para dar prioridad a las bicicletas frente a los coches en las calles de las ciudades que estén limitadas a 30 kilómetros por hora y establecer las condiciones en las que las bicis pueden circular por encima de la acera, según ha anunciado el subdirector de Normativa de la Dirección General de Tráfico (DGT), Ramón Ledesma, durante su participación en el II Encuentro de Seguridad Vial que se celebra en Córdoba.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/18/sociedad/estado/las-bicis-podran-ir-por-la-acera-y-se-prohibiran-los-cascos-quitamultas-no-homologados>

La DGT estudia permitir la conducción acompañada de los menores de 18 años

El Plan Estratégico de Seguridad Vial 2011-2020, que el Gobierno tiene previsto aprobar próximamente, contempla promover un grupo de trabajo que estudie la conveniencia de permitir la conducción de jóvenes menores de 18 años acompañados de una persona con carné de conducir, siempre y cuando hayan aprobado el examen teórico y hayan superado 20 horas de clases prácticas en autoescuela, según ha adelantado el subsecretario del Ministerio de Interior, Justo Zambrana.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/17/sociedad/estado/la-dgt-estudia-permitir-la-conduccion-acompanada-de-los-menores-de-18-anos>

Industria promueve un 'plan renove' de neumáticos para ahorrar energía

El plan, para unos 60.000 vehículos, argumenta que en buen estado son más eficientes y reducen el consumo

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/03/economia/industria-promueve-un-plan-renove-de-neumaticos-para-ahorrar-energia>

Eroski pone en marcha diez puntos de recarga de vehículos eléctricos en Euskadi

Para Madariaga la puesta en marcha del servicio eléctrico "encaja dentro del compromiso de Eroski por un sistema de transporte sin humo y sin ruidos"

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110316/economia/eroski-pone-marcha-puntos-201103161243.html>

El Gobierno vasco instalará 'electrolineras' en polígonos industriales y parques tecnológicos

Este convenio se enmarca en la estrategia para la introducción del vehículo eléctrico en Euskadi y sus objetivos son la mejora de la eficiencia energética en el transporte e impulsar nuevas oportunidades de negocio en el tejido industrial vasco

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110317/economia/gobierno-vasco-instalara-electrolineras-201103171448.html>

París prohibirá el acceso de coches de alto consumo al centro urbano y eximirá de tasas a los vehículos eléctricos.

París se convertirá en la primera ciudad de Europa que ponga en marcha una prohibición de acceso de vehículos de alto consumo en el centro de la ciudad, con el objetivo de mejorar la calidad del aire urbano, limitando la circulación de vehículos contaminantes en el centro urbano.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1667&c=1&idm=5&pat=5>

Veolia izango da BAMeko garraioaren kudeatzaile

Baiona-Angelu-Miarritze Elkargoko garraio publikoa kudeatzeko, Veolia empresa izendatu du Garraiorako Sindikatu Mistoak. Apirilean aurkeztuko du plangintza berria. Besteak beste, garraio sarea 4,5 kilometrotik 30 kilometrora pasatzeko xedea jakinarazi du. Veolia empresa 2017 arte egongo da kudeatzaile.

http://paperekoa.berria.info/ekonomia/2010-02-12/021/008/veolia_izango_da_bameko_garraioaren_kudeatzaile.htm

Asfalto tranquilo, despachos alterados

Los fiscales de Seguridad Vial no lo tienen claro y se reunirán el mes que viene para determinar si un reglamento que modifica el límite de velocidad por motivos energéticos puede influir en un tipo penal o si mantienen como tope los 200 km/h.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110308/pvasco-espana/asfalto-tranquilo-despachos-alterados-20110308.html>

La Fiscalía dará vehículos decomisados a las asociaciones de víctimas de accidentes

Durante el encuentro, Calparsoro ha recordado que el 50% de los juicios penales que se llevan a cabo en el País Vasco son por delitos contra la seguridad vial.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110308/mas-actualidad/sociedad/fiscalia-dara-vehiculos-decomisados-201103081305.html>

Los fiscales vascos pedirán el decomiso del coche a los infractores reincidentes

La seguridad vial se está convirtiendo en una asunto de Estado. Para coordinar este nuevo horizonte se ha designado a Rosario Ramírez fiscal delegada a nivel autonómico en cuestiones de Seguridad Vial.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110309/pvasco-espana/fiscales-vascos-pedir-an-decomiso-20110309.html>

Noticias de Bizkaia

El parque móvil de Amorebieta se incrementa un 22% desde 2003

Con el objeto de disminuir la contaminación y mejorar la circulación a través de un uso racional de los medios de transporte, el Ayuntamiento acordó en pleno su apuesta por la movilidad sostenible

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110301/duranguesado/parque-movil-amorebieta-incrementa-20110301.html>

Metro a metro

Esa es sin duda la gran aportación del metro, un transporte que reduce los tiempos de desplazamiento, desatasca vías urbanas e interurbanas -con el consiguiente beneficio medioambiental- y acerca los pueblos y a sus habitantes.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110301/opinion/metro-metro-20110301.html>

Se retrasa a enero de 2012 la entrada en funcionamiento de la tarjeta Barik

Las pruebas se harán a través de 30.000 usuarios, elegidos de entre los distintos perfiles de viajeros que tienen catalogados las operadoras de transporte público

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110301/local/retrasa-enero-2012-entrada-201103011335.html>

Un estudio desvela la carencia de bidegorris para unir los municipios de la comarca

Circular por la comarca en bicicleta sigue siendo algo complicado. Los municipios están avanzando en la construcción de sus propios bidegorris si bien éstos no enlazan con las localidades vecinas.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110317/nervion/estudio-desvela-carencia-bidegorris-20110317.html>

Una nueva línea de Bizkaibus enlaza desde esta semana Getxo y el aeropuerto de Loiu

Los vecinos de la Margen Derecha están desde esta semana más cerca del aeropuerto de Loiu en transporte público gracias a la puesta en marcha de una nueva ruta de Bizkaibus

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110303/vizcaya/nueva-linea-bizkaibus-enlaza-20110303.html>

Premio nacional a las mejoras en accesibilidad

La candidatura de Basauri fue premiada por la unanimidad de los miembros del jurado, que valoraron la mejora en el acceso al entorno físico, a los transportes, a la comunicación, así como a la información

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110304/nervion/premio-nacional-mejoras-accesibilidad-20110304.html>

Bilbao reducirá las emisiones de CO2 en un 5% este año

Bilbao reducirá las emisiones de CO2 en un 5% en 2011 y, además, ha aumentado su compromiso de reducción al 20% para 2020

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110307/local/bilbao-reducira-emisiones-este-201103071235.html>

El nuevo ferry dejará Santurtzi para operar desde los muelles de Zierbena

El 'Pride of Bilbao' es un buque que tiene capacidad para 2.500 pasajeros, pero unas bodegas con espacio limitado para el transporte de vehículos.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110316/vizcaya/nuevo-ferry-dejara-santurtzi-20110316.html>

Getxo concentrará la investigación en materia de transporte sostenible

El proyecto CEDEMOS -Centro de Desarrollo de la Movilidad Sostenible- concentrará desde septiembre en Getxo servicios de transporte ecológicos a personas e instituciones.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110309/margen-derecha/getxo-concentrara-investigacion-materia-20110309.html>

La nueva estación de tren de Ermua y la mejora de accesos al municipio costarán 25 millones de euros

El Gobierno vasco invertirá 25 millones de euros en la mejora de los accesos ferroviarios a Ermua y en la creación de una "moderna" estación de tren en esta localidad vizcaína, ha anunciado hoy en este municipio el consejero de Transporte

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20110311/local/nueva-estacion-tren-ermua-201103111825.html>

Noticias de Gipuzkoa

Los camiones pagarán peaje en Etxegarate desde enero de 2012

De esta forma, la N-I dejará de ser gratuita a su paso por Guipúzcoa, una medida que ha levantado polémica y que ha puesto en pie de guerra a las federaciones del transporte tanto del territorio como estatales

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110303/pvasco-espana/camiones-pagaran-peaje-etxegarate-20110303.html>

Lakua adjudica por 133 millones el segundo tramo más caro del TAV

En marcha el 56% del ramal Las obras aún no han empezado ni en este último tramo ni en el Bergara-Bergara ya que aún está pendiente publicar la adjudicación y firmar los contratos, explican fuentes del Departamento de Transportes.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110304/pvasco-espana/lakua-adjudica-millones-segundo-20110304.html>

El billete único funcionará este año en Gipuzkoa y respetará los descuentos

El billete único, que permitirá viajar con una misma tarjeta en Renfe, EuskoTren, Larraldebus y los autobuses urbanos de Donostia, Irun y Errenteria, será realidad a finales de año en Gipuzkoa y respetará las "condiciones y bonificaciones" por uso, según el consejero de Transportes, Iñaki Arriola.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/14/sociedad/euskadi/el-billete-unico-funcionara-este-ano-en-gipuzkoa-y-respetara-los-descuentos>

El Gobierno Vasco suspende las obras para recuperar la playa del puerto de Mutriku

Lakua no asume el mantenimiento del nuevo arenal y la piscina de mareas. Puertos adjudicó las obras por vía urgente en diciembre, pero no las empezará hasta que se defina el modelo de gestión

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/15/sociedad/euskadi/el-gobierno-vasco-suspende-las-obras-para-recuperar-la-playa-del-puerto-de-mutriku>

El Billete Único podrá extenderse a siete pueblos más

EuskoTren, Renfe y los urbanos de Donostia, Irun y Errenteria lo implantarán "este año". La Autoridad Territorial del Transporte de Gipuzkoa aprueba el protocolo para impulsar la integración tarifaria

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/15/sociedad/euskadi/el-billete-unico-podra-extenderse-a-siete-pueblos-mas>

El Congreso aprueba que la estación del TAV "se adecue" a la de autobuses y Tabakalera

PNV y PSOE acuerdan en Madrid que se reúna una comisión para coordinar los proyectos. La proposición no de ley no recoge un apoyo explícito a utilizar espacios de la antigua fábrica para usos ferroviarios

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/16/vecinos/donostia/el-congreso-aprueba-que-la-estacion-del-tav-se-adecue-a-la-de-autobuses-y-tabakalera>

Un informe dice que el alcalde no puede modificar la OTA sin la autorización del Pleno

El documento desautoriza el bando de Elorza. PP, PNV y EA piden que el Gobierno contraste con los grupos la suspensión del sistema en los polígonos
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/05/vecinos/donostia/un-informe-dice-que-el-alcalde-no-puede-modificar-la-ota-sin-la-autorizacion-del-pleno>

Elorza reconoce que fue "un error" y suspende la OTA también en Miramon

El alcalde esperará al resultado de otro estudio para decidir sobre el parque. El primer edil confiesa que ha pasado "un poco de vergüenza" con este tema y ahora dice que "no hay prisa"
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/17/vecinos/donostia/elorza-reconoce-que-fue-un-error-y-suspende-la-ota-tambien-en-miramon>

La OTA que pone en marcha a la 'Uni'

La próxima implantación de parquímetros en zonas universitarias ha levantado protestas entre estudiantes que, diariamente, hacen uso del vehículo para poder asistir a clase por motivos como la lejanía o un transporte público inapropiado.
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/27/vecinos/la-ota-que-pone-en-marcha-a-la-uni>

Universitarios y trabajadores exigen que la OTA tampoco se implante en el campus

Alrededor de un centenar de personas se concentran frente al aulario de la UPV. Ibaeta recoge el testigo tras las movilizaciones de los empleados de los parques empresariales de la ciudad
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/25/vecinos/donostia/universitario-s-y-trabajadores-exigen-que-la-ota-tampoco-se-implante-en-el-campus>

Los estudiantes se concentrarán el jueves en contra de la ota

La cita tendrá lugar a las 13.00 horas frente al aulario José Ignacio Barriola
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/22/vecinos/donostia/los-estudiantes-se-concentraran-el-jueves-en-contra-de-la-ota>

Elorza dice que a Adif no le interesa Tabakalera para la estación del TAV

El concurso público para definir la futura estación se convocará en julio. El alcalde dice que algunos representantes del PNV han tenido "ganas de enredar" al plantear integrar los proyectos
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/18/vecinos/donostia/elorza-dice-que-a-adif-no-le-interesa-tabakalera-para-la-estacion-del-tav>

El camino más largo de Herrera

El nuevo paseo que une Herrera y Buenavista ha contentando a los vecinos de la zona. Muchos se han atrevido a probarla, a pie o en bicicleta, pero aquéllos que aún no lo han hecho aseguran estar impacientes de estrenar la nueva vía.
<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/22/vecinos/donostia/el-camino-mas-largo-de-herrera>

La Diputación de Gipuzkoa estudiará opciones para conectar Eibar con el aeropuerto de Loiu

La Diputación de Gipuzkoa estudiará, a iniciativa de EB, diferentes opciones para conectar Eibar con el aeropuerto de Loiu a través de autobús.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/23/sociedad/euskadi/diputacion-de-gipuzkoa-estudiara-opciones-para-conectar-eibar-con-el-aeropuerto-de-loiu->

Empresas del puerto de Pasaia contribuirán a la financiación de la dársena exterior. También se comprometen a trasladarse al futuro muelle

Pasajes fue el séptimo puerto que más creció a nivel estatal durante el pasado año, con un incremento del 10,75%

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/24/economia/empresas-del-puerto-de-pasaia-contribuiran-a-la-financiacion-de-la-darsena-exterior>

La conexión de la "Y" vasca con Europa a través de Irun se retrasa hasta 2019

la apertura del enlace con hendaia se preveía para 2016, como la del resto del recorrido. El Gobierno Vasco achaca la demora a "la complejidad de los estudios medioambientales" en el trazado Donostia-Irun

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/25/sociedad/euskadi/la-conexion-de-la-y-vasca-con-europa-a-traves-de-irun-se-retrasa-hasta-2019>

Zarautz y Eibar contarán desde abril con una línea de autobús hasta el aeropuerto de Loiu

Cuatro viajes de ida y otros tantos de vuelta conectarán a diario con Bilbao.

Faltan por concretar los horarios, pero cada cuatro horas habrá un servicio

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/26/sociedad/euskadi/zarautz-y-eibar-contaran-desde-abril-con-una-linea-de-autobus-hasta-el-aeropuerto-de-loiu>

PNV, PSE y H1! dan luz verde a la norma que regulará el peaje a los camiones

PNV, PSE-EE y Hamaikabat han dado hoy luz verde al proyecto de norma foral de la Diputación de Gipuzkoa que establece el peaje para camiones en las llamadas carreteras transeuropeas, tras rechazar las enmiendas a la totalidad que Aralar y Alternatiba habían presentado contra esta medida.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/02/sociedad/euskadi/pnv-pse-y-h1-dan-luz-verde-a-la-norma-que-regulara-el-peaje-a-los-camiones>

La Variante de Andoain se abre este mes

Esta vía conectará la Autovía del Urumea con la N-I y la A-15. El nuevo tramo permitirá descargar unos 30.000 camiones diarios de la N-I

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/02/sociedad/euskadi/la-variante-de-andoain-se-abre-este-mes>

El Gobierno Vasco sacará a concurso la gestión del funicular que creó Monte Igeldo en 1913

En enero se cumplen 99 años de concesión, el máximo estipulado. Un informe propondrá las actuaciones para adaptar el tren a la normativa actual de accesibilidad y seguridad

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/03/vecinos/donostia/el-gobierno-vasco-sacara-a-concurso-la-gestion-del-funicular-que-creo-monte-igeldo-en-1913>

Elgoibar se convierte en laboratorio sostenible

Ciudadanos y empresas podrán alquilar vehículos eléctricos. El plan incluye un sistema de distribución de mercancías y la fabricación de un triciclo

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/03/04/sociedad/euskadi/elgoibar-se-convierte-en-laboratorio-sostenible>

Noticias de Araba

La esperanza del bajo coste

Foronda inicia hoy el primer día de una nueva era. Ya sin vuelos regulares de pasajeros -algo inusual en un aeropuerto que se precie de serlo-, la terminal alavesa se enfrenta a un futuro inmediato incierto y oscuro

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110301/alava/esperanza-bajo-coste-20110301.html>

Foronda se queda sin vuelos regulares

A partir de ahora, cada vez que vuelva a visitar a su compañero tendrá que desplazarse hasta Bilbao, y después regresar a Vitoria. «Voy a perder mucho tiempo, cuando lo cómodo de este vuelo era poder llegar aquí sin combinar los transportes».

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110301/alava/foronda-queda-vuelos-regulares-20110301.html>

La bici, un transporte público más

El Gabinete Lazcoz ultima el Plan Director de Movilidad Ciclista que elevará los galones de la bicicleta. Como mínimo, a la altura del autobús urbano y del tranvía. Bajo esa denominación se esconde el futuro sistema de préstamo municipal

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110302/alava/bici-transporte-publico-20110302.html>

170 kilómetros de bidegorris crecientes

Hasta 148 están planteados en el plan de movilidad ciclista. «La bici debe ser un modo más de transporte; es ágil, ecológico, rápido, sano...», dice Joaquín Esteban, el concejal de Movilidad gasteiztarra.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110312/pvasco-espana/kilometros-bidegorris-crecientes-20110312.html>

Los accidentes de tráfico caen un 10% en Vitoria, que bate su récord de coches

El año en que Vitoria batió su récord de vehículos matriculados, nada menos que 143.588, los accidentes en el casco urbano cayeron un 9,65% durante el último ejercicio. La estadística de 2010 mantiene así la tendencia iniciada doce meses antes

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110304/alava/accidentes-trafico-caen-vitoria-20110304.html>

Vitoria, adaptada para personas en silla de ruedas e invidentes, pero no para sordos

Asimismo, la entrada no está al mismo nivel que la calle y que, en ocasiones, la movilidad dentro de la zona de consultas externas resulta complicada para una persona en silla de ruedas.

<http://www.elcorreo.com/alava/20110304/local/vitoria-adaptada-para-personas-201103041211.html>

Vitoria adjudica la realización de una encuesta sobre movilidad urbana

Con la encuesta veremos en qué medida ha cambiado la movilidad desde la puesta en marcha del Plan de Movilidad Sostenible, aunque ya tenemos datos como el incremento del 43 por ciento en el número de usuarios del transporte público"

<http://www.elcorreo.com/alava/20110304/local/vitoria-adjudica-realizacion-encuesta-201103041501.html>

Lazcoz, en Nueva York: "El futuro del planeta está en las ciudades de tamaño medio"

Y en el caso de la capital alavesa ese mañana se construirá, en términos de movilidad, a partir del trazado de la alta velocidad ferroviaria, el vehículo eléctrico, la bicicleta o las diferentes formas del transporte público.

<http://www.elcorreo.com/alava/20110307/local/lazcoz-desgrana-nueva-york-201103071755.html>

Lazcoz lleva a la ONU la apuesta de Vitoria por el transporte público

En su discurso 'desnudó' el «ambicioso» Plan de Movilidad Sostenible, y destacó el papel de una red de transporte público que ha logrado relegar al coche privado a un segundo plano. «Es un éxito colectivo», advirtió

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110308/alava/lazcoz-lleva-apuesta-vitoria-20110308.html>

El tranvía de Vitoria obtiene una doble certificación de calidad

EuskoTren, sociedad pública dependiente del Departamento de Vivienda, Obras Públicas y Transportes del Gobierno vasco, presentará este jueves en Vitoria la obtención, por parte del tranvía de la capital alavesa, de la doble certificación de calidad

<http://www.elcorreo.com/alava/20110309/local/tranvia-vitoria-obtiene-doble-201103091739.html>

Deficiente servicio de Tuvisa

Fue vergonzoso lo ocurrido este sábado en la línea 6 de Tuvisa, la que cubre el servicio entre los barrios de Zabalgana y Salburua.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110308/opinion/deficiente-servicio-tuvisa-20110308.html>

Artículos de opinión, publicaciones, libros, webs de interés.

Velocidad y seguridad, por A. Pérez

España reduce su velocidad en autopistas a 110 km/h para disminuir el consumo de petróleo e incrementar la seguridad.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1656&c=6&idm=10&pat=10>

Una bicicleta ligera, fiable, cómoda... ¡y de madera!

El carpintero de Segura, Aitzol Telleria, se propuso hacer una bicicleta de madera capaz de satisfacer al ciclista más exigente y lo ha conseguido. Los profesionales Gorka y Ion Izagirre la han probado para NOTICIAS DE GIPUZKOA y le han dado su visto bueno.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2011/02/19/vecinos/goierri/ligera-fiable-comoda-y-de-madera>

Salón Internacional del Automóvil de Ginebra

La revolución del vehículo eléctrico tomó forma en el Pabellón Verde de Palexpo.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1721&c=7&idm=11&pat=11>

La francesa Muses presentó en Ginebra un vehículo eléctrico para pasajeros y transporte en la última milla.

En primicia mundial en Ginebra, la compañía francesa Muses ha dado a conocer el Mooville, un vehículo eléctrico para el transporte de personas y mercancías cuya comercialización podría producirse en 2012.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1681&c=1&idm=5&pat=5>

Madrid acoge un Seminario Internacional sobre Transporte Público que tendrá lugar el próximo 31 de marzo

El Consorcio Regional de Transportes de Madrid, en conmemoración de su 25º Aniversario, ha organizado un Seminario Internacional sobre Transporte Público, que tendrá lugar en Madrid el próximo 31 de marzo. El Seminario contará, tras las ponencias inaugurales, con cuatro sesiones.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=1714&c=1&idm=5&pat=5>

Conferencia española de carsharing

El Car-Sharing, la respuesta en los tiempos de crisis a los retos de eficiencia para las necesidades personales de movilidad y el transporte urbano. Se celebrará en Madrid el próximo 14 de abril de 2011.

http://www.istas.ccoo.es/descargas/Conferencia_Car-Sharing_abr-11.pdf

Los números anteriores de este Boletín puedes verlos en la web de la E.U. de Relaciones Laborales de la UPV/EHU

http://www.lan-harremanak.ehu.es/p231-content/es/contenidos/informacion/rll_batubide/es_batubide/boletin.html

Para quitar el nombre de la lista de distribución de correo, [haga clic aquí](#).

Si tiene preguntas o comentarios, escribanos un correo electrónico a la siguiente dirección: angel.elias@ehu.es o llame al número 946013092.

También puede localizarnos en la siguiente dirección:

Dirección de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de la UPV/EHU.
Sarriena Auzoa z/g 48940 Leioa